



Antwort zur Anfrage Nr. 0444/2021 der Parteien CDU und FDP im Ortsbeirat Mainz-Bretzenheim betreffend **Blumenkübel im Hummelweg (CDU, FDP)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Für die 8 Blumenkübel konnte das Grün- und Umweltamt bereits vor Jahren eine engagierte Patin finden, die die Pflege derzeit alleine wahrnimmt und dieser Aufgabe immer noch gerne nachkommt. Nach Überprüfung des aktuellen Pflegezustands kann das Fachamt keine Verwahrlosung der Kübel feststellen. Aufgrund der Jahreszeit sind sowohl die Zwiebelgewächse als auch die Stauden noch nicht entwickelt, so dass die Bepflanzung momentan kaum gestalterische Wirkung entfalten kann. Aufgrund des hohen Pflegeaufwandes – insbesondere beim Wässern in den Sommermonaten – wäre eine Unterstützung von weiteren Paten/Innen wünschenswert.

Mainz, 17.03.2021

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete